



Manuel Pérez Cobos. /J. M.

El PSOE de la Villa denuncia la paralización del Ayuntamiento

M. P. SALOBREÑA

El portavoz del grupo socialista en el Ayuntamiento de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, ha criticado la labor del equipo de gobierno local y ha asegurado que la actividad municipal se encuentra «paralizada y sólo se mueve por la inercia del plantel de funcionarios».

Entre los proyectos que permanecen a la espera de un impulso decidido, el ex alcalde mencionó la urbanización del sector norte, el puente sobre el río Guadalfeo y el pabellón cubierto «que pese a inaugurarse de prisa y corriendo tras las elecciones sigue cerrado».

También citó la construcción de 117 viviendas sociales que se anunció hace tiempo y el plan de caminos rurales «que aunque cuenta con un presupuesto importante apenas se ha ejecutado». El balance de los primeros meses de gestión de PP y PA es, por tanto, negativa, según el portavoz socialista. «El gobierno se duerme en los laureles y espera a que los proyectos caigan por su propio peso. Como tienen cuatro años por delante deben pensar que hasta que se acerquen las elecciones no hay por qué ponerse manos a la obra». Censuró también la lentitud en la urbanización del TH1, el abandono del castillo árabe, la política salarial con la Policía Local y la no peatonalización del paseo marítimo, entre otros asuntos.

IDEAL - 6-10-2003